
12 Pièces

323 m²

Réf. 544V1506M

689 000 €

Beaucaire
Maison à vendre (30300)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-beaucaire-3097102.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-beaucaire-3097102.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-beaucaire-3097102.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-beaucaire-3097102.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-beaucaire-3097102.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-beaucaire-3097102.html


Découvrez la quiétude de la campagne dans cette magnifique maison

de  charme  de  323  m²,  idéalement  située  à  Beaucaire.  Ce  mas,

construit en 1850, s'étend sur 2 niveaux et est orienté vers le sud, vous

garantissant  une  luminosité  optimale.  Cette  demeure  vous  offre  2

logements  pour  un  total  de  6  chambres  avec  un  garage,  un

garde-meuble  et  un  bureau  à  l'extérieur  des  habitations.  La  maison

principale  dispose  d'une  grande  cuisine  ouverte  équipée,  ainsi  qu'un

séjour  de  51  m²,  doté  d'une  cheminée  pour  créer  des  souvenirs

chaleureux  en  famille  et  entre  amis.  Imaginez-vous  confortablement

installé ...

Discover  the  tranquility  of  the  countryside  in  this  magnificent  charming  house  of

323 m², ideally located in Beaucaire. This farmhouse, built in 1850, extends over

2  levels  and  faces  south,  guaranteeing  optimal  light.  This  residence  offers  you  2

accommodations  for  a  total  of  6  bedrooms.  The  main  house  has  a  large  open

equipped  kitchen,  as  well  as  a  51  m²  living  room,  equipped  with  a  fireplace  to

create warm memories with family and friends. Imagine yourself comfortably seated

in  your  living  room,  serenely  enjoying  the  breathtaking  view  of  the  garden.  The

second house also has a beautiful ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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